



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

## opérations extérieures

Question écrite n° 42661

### Texte de la question

M. Patrick Hetzel interroge M. le ministre de la défense sur la fin de l'exercice budgétaire 2013 pour son ministère. En effet, selon les documents relatifs à la fin de gestion de l'année 2013 et distribués par le Gouvernement en commission des finances de l'Assemblée nationale, 650 millions d'euros de crédits seront annulés au détriment de l'équipement des forces armées. Très sollicités sur plusieurs théâtres d'opérations comme en attestent les surcoûts des opérations extérieures (Opex se chiffrant à plus d'un milliard d'euros), les militaires devront désormais faire plus avec moins. Il souhaite donc savoir comment il compte procéder pour que les personnels de la défense puissent effectuer correctement et dignement les missions qui leur sont confiées par la Nation.

### Données clés

**Auteur :** [M. Patrick Hetzel](#)

**Circonscription :** Bas-Rhin (7<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 42661

**Rubrique :** Défense

**Ministère interrogé :** Défense

**Ministère attributaire :** Armées

### Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [19 novembre 2013](#), page 11939

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)